



Körperpflege ist wichtig!

Richtig oder falsch? Kreuze an!	Ja	Nein
Damit unser Körper gesund bleibt braucht er Pflege!		
Es genügt, sich einmal im Monat zu waschen.		
Wir sollen uns mindestens zweimal täglich die Zähne putzen.		
Nachdem wir auf dem WC waren, dürfen wir uns auf keinen Fall die Hände waschen.		
Auch Finger- und Zehennägel gehören regelmäßig gereinigt und geschnitten.		
Du solltest täglich deine Unterwäsche wechseln.		
Auch die Haare gehören regelmäßig gewaschen. Wenn du das tust, musst du darauf achten, das Shampoo gründlich auszuspülen.		
Du sollst deine Haare täglich bürsten oder kämmen.		
Es ist nicht nötig, beim Waschen Seife zu verwenden.		
Wenn ich zu müde bin mich zu waschen, reicht es, wenn ich mich abstaube.		
Auch auf dem WC solltest du auf absolute Sauberkeit achten.		
Vor dem Essen Händewaschen nicht vergessen!		
Körperpflege ist nur für Mädchen und Frauen wichtig.		





Körperpflege ist wichtig!

Richtig oder falsch? Kreuze an!	Ja	Nein
Damit unser Körper gesund bleibt braucht er Pflege!	x	
Es genügt, sich einmal im Monat zu waschen.		x
Wir sollen uns mindestens zweimal täglich die Zähne putzen.	x	
Nachdem wir auf dem WC waren, dürfen wir uns auf keinen Fall die Hände waschen.		x
Auch Finger- und Zehennägel gehören regelmäßig gereinigt und geschnitten.	x	
Du solltest täglich deine Unterwäsche wechseln.	x	
Auch die Haare gehören regelmäßig gewaschen. Wenn du das tust, musst du darauf achten, das Shampoo gründlich auszuspülen.	x	
Du sollst deine Haare täglich bürsten oder kämmen.	x	
Es ist nicht nötig, beim Waschen Seife zu verwenden.		x
Wenn ich zu müde bin mich zu waschen, reicht es, wenn ich mich abstaube.		x
Auch auf dem WC solltest du auf absolute Sauberkeit achten.	x	
Vor dem Essen Händewaschen nicht vergessen!	x	
Körperpflege ist nur für Mädchen und Frauen wichtig.		x

